

Die Stadt Wesseling nimmt mit ihrer städtischen Tageseinrichtung „Villa Sonnenschein“, Im Blauen Garn 80, an der Pilotphase zur Weiterentwicklung von Tageseinrichtungen für Kinder zu Familienzentren teil. Bis zum Ende der Pilotphase am 31.03.2007 wird die Tageseinrichtung zu einem Familienzentrum umgestaltet.

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Bewerbung „Familienzentrum in Wesseling“ an das Ministerium für Generationen, Familien, Frauen und Integration zustimmend zur Kenntnis.

Dem Rat wird empfohlen folgende Mittel in die Haushaltsplanberatung für das Haushaltsjahr 2006 einzustellen:

Für die Startphase innerhalb des Projektzeitraumes ist die Einrichtung einer Erzieherinnenstelle mit 15 Wochenstunden notwendig. Dafür entstehen Kosten in Höhe von ca. 15.000,00 €

Das Familienzentrum wird unabhängig von der Zusage des Landes zur Teilnahme an der Pilotphase in der Kita Villa Sonnenschein eingerichtet.